

Humanistische Union

Offenes Treffen der Berliner Allianz für Freiheitsrechte (Baff)

Mittwoch, 27. Juni, 19.00 Uhr, Haus der Demokratie und Menschenrechte (Greifswalder Straße 4, Berlin)

Monatliches Treffen der Berliner Allianz für Freiheitsrechte (Baff). Sie ist ein neu gegründeter überparteilicher Zusammenschluss gegen das Überwachungs-Volksbegehren. Das Volksbegehren will in Berlin fünfzig Plätze und große Menschenansammlungen mit intelligenter Technik überwachen. Die Bild- und Tonaufnahmen sollen einen Monat gespeichert werden.

Die Berliner Allianz für Freiheitsrechte hält das Ansinnen des irreführend benannten „Aktionsbündnis für mehr Videoaufklärung und Datenschutz“ für einen in jeder Beziehung maßlosen Schritt zum Abbau der Freiheit und Bürgerrechte in Berlin.

Interessierte sind herzlich willkommen!

Homepage: <https://www.baff.berlin/>

<https://berlin.humanistische-union.de/thema/offenes-treffen-der-berliner-allianz-fuer-freiheitsrechte-baff-2/>

Abgerufen am: 13.07.2024